Antrag Nr. 16-O-01-0029 SPD

Betreff:

Nächtliche Geschwindigkeitsbegrenzungen

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat begrüßt die Einrichtung von Tempo-30 in der Nacht an besonders lärmintensiven Straßen. Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, auch die Schwalbacher Straße in die Maßnahme einzubeziehen.

Begründung:

Neben Moritz- und Oranienstraße sowie dem Kaiser-Friedrich-Ring hat sich auch die Schwalbacher Straße zunehmend zur nächtlichen "Rennstrecke" entwickelt.

Wiesbaden, 06.09.2016